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14.18 Uhr  Philipp eröffnet die Sitzung

TOP1: DeckCheck
Hier gibt es nicht, was wir noch nicht auf der Tagesordnung haben.

TOP2: Beschluss Tagesordnung

6 Dafür 0 Enthalten 0 Dagegen

Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen.

TOP3: E-Mails und Post
EMails

Stellungnahme FSRKom an Fakultäten  Es geht um erneut um die 
Mentor:Innen-Stellen für die StET, die Fakultäten werden hier auf ihre 
Möglichkeiten bzgl Finanzierung etc der StET hingewiesen.

Einladung Studierenden-AG  Hierbei geht es um die Qualitätsentwicklung 
der Lehre, wir können uns darüber Gedanken machen, ob wir daran 
teilnehmen möchten.

Anfrage FSRKom bezüglich StET  Wir werden gebeten eine Liste zu 
schicken, die die Tätigkeiten, die wir für die StET organisieren aufzählt, 
damit diese in weiteren Gesprächen mit dem Präsidium genutzt werden 
kann. Wir halten es für sinnvoll diese Liste gemeinsam mit dem FSR Mathe 
und dem FSR Info zu erstellen und bringen dieses Thema daher als TOP auf 
der nächsten FMIKom ein.

Fehler Formular Mittelfreigabe  Uns wird mitgeteilt, dass es einen Fehler auf 
dem Formular gab, was uns damit jetzt bekannt ist.

Anfrage Klapptischausleihe  André fragt, ob er sich unseren Klapptisch am 
01.05. ausleihen kann. Das ist für uns kein Problem, Philipp wird ihm 
antworten.

TOP4: Berichte
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FMIKom  Es soll eine Urabstimmung bzgl des Semestertickets geben, dort 
werden wir aufgefordert teilzunehmen und es werden Menschen gesucht, 
die bei dem Wahlvorgang helfen können. Dazu wird demnächst eine Liste 
herumgeschickt, in die wir uns eintragen können. Es soll demnächst die 
Arbeit an einer Rahmenprüfungsordnung gestartet werden. Der FSR Mathe 
hatte einen Eilantrag gestellt mit einer Stellungnahme bzgl des Verbots von 
mehr als zwei HiWi-Stellen pro Studierenden. Dieser wurde angenommen 
und es wird sich des Problems angenommen.

Bioinfo-Prof-Treffen  Die Ringvorlesung soll ab dem nächsten 
Wintersemester stattfinden. Dabei sollen die Arbeitsgruppen, die etwas mit 
Bioinfo zu tun haben eine Vorlesung darin halten. Die beiden Praktika von 
Bas Dutilh wurden ebenfalls angenommen und werden nun stattfinden. 
Außerdem kam die Anmerkung, dass die generellen 
Programmierkompetenzen durch den gesamten Bachelorstudiengang unter 
der Erwartung liegt. Es besteht aber ein sehr ernsthaftes Interesse daran, 
die Gründe dahinter herauszufinden, um das Studium ggf daran anpassen 
zu können. Wir sollen daher in der Studierendenschaft nachfragen, woran 
das liegen könnte und planen dafür eine Umfrage in der Unicloud zu 
konstruieren, um die rauszugeben. Prof Panagiotou hat angefragt, ob wir 
eins seiner Module für den Master aufnehmen wollen, was aber aus 
mehreren Gründen abgelehnt wurden. Es kam auf, ob eine 
Rahmenprüfungsordnung für die Informatik geschaffen werden soll, darüber 
wird jetzt weiter nachgedacht.

TOP5: Studienangelegenheiten
Nachosterliches Gespräch  Der Termin wurde auf Freitag den 03.05. 13 Uhr 
im Raum 3319 gelegt. David geht auf jedenfall hin, Anna-Lina guckt, ob es 
zeitlich bei ihr passt.

FSREval  Philipp hat bei Dozierenden nachgefragt und wird in der 
nächsten Woche in die Veranstaltungen gehen und die dort durchführen 
lassen.

TOP6: Veranstaltungen
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Kneipenabend  Es wurde gar nicht besucht, was allgemein für 
Verwunderung gesorgt hat.

FMIBall: Spendenabend  Der hat am Montag stattgefunden, es gibt dazu 
aber bisher keine Rückmeldung, wie der gelaufen ist.

1. Mai Wanderung  Wird am 01.05. um 11 Uhr stattfinden

Tag der offenen Tür  Er soll am 07.05. im FSRRaum stattfinden. Die 
Werbung dafür ist raus und wir wollen kommenden Montag noch eine 
Erinnerung dafür machen. Wir treffen uns um 15 Uhr im FSR Raum, um die 
Vorbereitungen zu treffen. Anna-Lina wird einen Kuchen vorbereiten. 

Lehrstuhlabend  Prof. Scherag hat für Dienstag, den 28.05. um 17 Uhr für 
einen Lehrstuhlabend zugesagt. Der Seminarraum ist belegt, daher müssen 
wir uns noch über einen Raum nachdenken. 

Bioinfo-Aktivität  Wir wollen die Abstimmung für das Event diese Woche 
starten lassen, damit wir darüber in der nächsten Sitzung sprechen können. 
Tina wird das übernehmen.

BINGO  Tina hatte der Orga für die KIF geschrieben, die hatten uns ja auch 
die Möglichkeiten zu einer Teilnahme gegeben. Allerdings haben die Plätze 
für die BioinformatikerInnen nicht gereicht. Es läuft momentan die 
Organisation für die nächste KIF, wo man erneut anfragen könnte. Tina 
möchte diese Planung nicht weiter übernehmen, aber es gibt auch keine 
anderen Interessierten. Damit würden wir dieses Projekt erstmal auf Eis 
legen und in unserem Deck festhalten, damit eine zukünftige FSR
Konstellation dann erneut darüber nachdenken kann, ob sie das machen 
wollen.

TOP7: Sonstiges
Dort haben wir heute nichts.

 15.24 Uhr  Philipp schließt die Sitzung


